
　市では、平成３０年３月の火災により焼失し

た神戸電鉄三木駅の復旧のみならず駅周辺の

にぎわいづくりとともに、粟生線のさらなる

活性化のため、神戸電鉄（株）や県とともに神

戸電鉄粟生線三木駅再生検討協議会を設立し、

三木駅の再生に向けた検討・協議を進めてい

ます。

　このたび、「三木駅の再生に関するアンケ

ート調査」を実施し、調査結果がまとまりま

したので、その一部についてお知らせします。

　調査結果は、今後の三木駅の再生に向けた検討の参考としていきます。

　なお、調査結果全体については、（市）ホームページに掲載していますので、

ご覧ください。

「三木駅の再生に関するアンケート」の調査結果

アンケート調査の概要
■調査期間　平成３０年７月２３日～９月１０日

■調査対象者　三木駅周辺の自治会　約２，７００人、駅利用者　約３００人

■配布・回収状況　配布数３，０００枚　回収数１，５３８枚　回収率５１．３％

再生後の三木駅に
必要なものは何ですか？

再生後の三木駅舎（外観等）は
どのようなイメージがよいですか？

バス停 モダン（斬新・現代風）

QQ QQ

タクシー乗り場 城下町風

駐輪場 焼失前の三木駅舎

コンビニ レトロ（明治～昭和初期風）

駐車場

選択の多かった上位のみを掲載

ホームページは
こちら

■問（市）交通政策課


